

# こころちゃんとみらいちゃんと遊ぼう!

## & アドボカシーを楽しく学ぼう!



1月22日、順化公民館にてほやほや&じゃみじゃみ主催の活動に県内の複数の団が参加しました。動物ゲームのアイスブレイキング、こころちゃんとみらいちゃんクイズ、アドボカシーゲームなど盛りだくさんの活動でスカウト達は大満足!



みんなでたくさんゲームをしたので楽しかったです

いろんな人とアドボカシーを覚えてよかった

他の団で知っている子と会えてうれしかったです

スカウトのふりかえりより



みらいちゃんとこころちゃんと一緒に勉強できた

ガールスカウトの歴史がよくわかりました

Let's  
Charenge  
2011

## J6 県内の6年生が元気いっぱい集まりました!

2月6日、少年自然の家にて県内の6年生が集まり、J6が開催されました。バレンタインデーに近い時期なので、ハート型のチョコケーキやハート型クラフトを作りました。また、たくさんの雪を前にみんなで協力し合って、パトロール毎にかまくらや雪のモチーフも作りました。何を作るかみんなで相談し合ってユニークなアイデアを形にしてくれた6年生。きっとシニアになっても元気一杯の笑顔を見せてくれるでしょう。

